

Medienmitteilung

Zehn Jahre kantonale Zivilstandsämter – Tag der offenen Tür

Solothurn, 2. November 2011 – Die Zivilstandsämter des Kantons öffnen am kommenden Samstag, 5. November ihre Türen zwischen 10 und 12 Uhr für die Bevölkerung. Grund ist das zehnjährige Jubiläum der neuen Organisationsstruktur der Ämter. Der Zivilstandsdienst des Kantons Solothurn wurde am 1. Juli 2001 neu in sechs kantonale Zivilstandsämter aufgeteilt.

Der Abschluss der damaligen mehrjährigen Reorganisationsarbeiten fiel zusammen mit der Einführung des gesamtschweizerischen Registersystems „Infostar“, welches eine moderne vernetzte Beurkundung des Personenstandes erlaubt. Die elektronische Beurkundung löste die konventionelle ab, welche bisher in Buchform seit 1929 geführt worden war.

Am Samstag ist es den Besuchern möglich, mehr über die Beurkundung des Personenstandes zu erfahren. Die Zivilstandsbeamtinnen und –beamten freuen sich, Fragen beantworten zu können. Regierungsrätin Esther Gassler wird als zuständige Departementschefin am Samstagvormittag auf dem Zivilstandsamt in Olten anzutreffen sein.

Diese Zivilstandsämter öffnen am 5. November ihre Türen**(von 10 bis 12 Uhr)**

- Bucheggberg-Wasseramt, Waffenplatzstrasse 4, Solothurn
- Dorneck-Thierstein, Amthausstrasse 7, Dornach
- Grenchen, Bahnhofstrasse 23, Grenchen
- Olten-Gösgen, Hauptgasse 25, Olten
- Solothurn, Patriotenweg 9, Solothurn
- Thal-Gäu, Schmelzihof, Klus-Balsthal